

Profesores de Puchuncaví se capacitan con metodología basada en ejercicios con caballos sueltos

Una enriquecedora primera jornada de capacitación tuvieron la tarde del martes, 16 funcionarios de la Escuela Rural Campiche de Puchuncaví en su visita al campo en la comuna de Hijuelas, tras la gestión y alianza de Fundación La Semilla y la Empresa Gasmar.

Se trató de una actividad realizada en la Escuela Caballo Maestro ubicada en el sector de Ocoa, en un aprendizaje basado en una metodología basada en ejercicios con caballos sueltos, donde se experimenta la importancia de la coherencia, habilidades no verbales, credibilidad y claridad de propósitos basado en la comodidad biológica.

Anuncio Patrocinado

Alejandra Hidalgo, directora de la Escuela Campiche contó que “este es un proyecto educativo sostenible que nos tiene muy contentos, y se da producto de una alianza importante entre nosotros como colegio, Fundación La Semilla y Gasmar”, contó la docente.

María Soledad Birrel, representante y monitora de Caballo Maestro, expresó que este encuentro con las personas de la escuela “fue una experiencia muy agradable, con una energía muy buena y eso se notó en el gran trabajo grupal que realizaron. Además, es de importancia porque los caballos nos enseñan a tener una vida mejor, instalando la confianza, generando un lugar seguro para vivir”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Profesores de Puchuncaví se capacitan con metodología basada en ejercicios con caballos sueltos

María Cisternas, profesora y participante dijo que la experiencia “fue muy linda. Les tenía terror a los caballos y aquí se aprende a convivir con ellos. Es un ejercicio muy lindo. Te enseñan a superar el peligro”.

La docente de quinto básico Graciela Herrera destacó que “es una experiencia super enriquecedora y una experiencia recomendable que se puede aplicar en la escuela y con los niños. Es una mirada diferente que se puede ejercer en el aula. Muy recomendable y significativa”.

y tú, ¿qué opinas?